

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 20.06.2024

Öffentlicher Teil

TOP . Mündliche Anfragen der Mitglieder des Schulausschusses gem. § 18 der Geschäftsordnung des Rates

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Simon hat eine Frage zur ehemaligen ESW-Bildungsstätte in Berchum. Hier hätte man gehört, dass die Flüchtlingskinder auch nach einem halben Jahr nicht beschult werden.

Frau Soddemann teilt mit, dass das Problem bekannt sei. Der Fachbereich 56 ist dort auch schon involviert.

Herr König, fragt wie weit die WLAN Verkabelung an den Schulen ist.
Frau Pfefferer sagt, dass dies schriftlich beantwortet wird.

Herr Mechnich frag zum Thema Brotzeit. Er möchte wissen, ob es richtig ist, dass es nur für Grundschulen ist und nicht für Förderschulen. Ist das richtig?

Frau Pott sagt, dass eine Beantwortung der Frage spontan nicht möglich ist.

Ergänzende Information des Fachbereichs Schule, im Nachgang zur Sitzung: brotZeit e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der deutschlandweit bedürftige Kinder an Grundschulen mit Frühstücken versorgt. Die Förderung bekommt der Verein nach einer bis 2013 ausschließlich privaten Finanzierung nun auch teilweise von staatlicher Seite, so auch vom Land Nordrhein-Westfalen. Die Förderung vom Land NRW beinhaltet laut brotZeit bislang lediglich nur Grundschulen. Dem Verein ist daran gelegen, dass zukünftig auch Förderschulen berücksichtigt werden. Wann dies der Fall sein wird kann abschließend noch nicht gesagt werden.

Herr Mechnich spricht die Toilettensituation an den Schulen an und möchte wissen, ob über das Thema mit dem Fachbereich 65 gesprochen wurde?

Frau Pott teilt mit, dass es aktuell kein konkretes Projekt gibt, in dem diese Thematik bearbeitet wird. Sachverhalte, die bekannt werden, versucht man möglichst schnell abzuarbeiten.

TOP

Siehe Anlage.

Anlage 1 WLAN Verkabelung

ÖFFENTLICHE STELLUNGNAHME

Amt/Eigenbetrieb und ggf. beteiligte Ämter:

FB40

Betreff: Drucksachennummer:
Status der Fertigstellung der WLAN-Verkabelungen an Hagener Schulen

Beratungsfolge:

In der Sitzung des Schulausschusses am 20.06.2024 hat Herr Werner König unter den Anfragen nach § 18 der Geschäftsordnung nachgefragt, wie weit die WLAN Verkabelung an den Schulen ist.

Nach aktuellem Sachstand kann die Verwaltung mitteilen, dass der durchschnittliche Status der Fertigstellung der WLAN-Verkabelungen der DigitalPakt-Projekte bei ca. 55% bezogen auf alle verbliebenen 41 Projekte liegt. Die Schulen des Paketes A weisen dabei einen Durchschnitt von 76%, die Schulen des Paketes B von 55% und die Schulen des Paketes C von 35% auf. Diese Angaben beziehen sich allerdings nur auf den Status der erforderlichen Baumaßnahmen.

Die Schulen GS Kipper, GS Geweke (Standort Spielbrink), GS Hestert, GS Kuhlerkamp, GS Emil-Schumacher, GS Goldberg, GS Goldberg (Franzstr.), HS Geschwister-Scholl, FÖS Erich-Kästner, WBK Rahel-Varnhagen-Kolleg, und RS Heinrich-Heine sind nach Angaben der baufachlichen Abteilungen verkabelungstechnisch fertiggestellt, bzw. werden zeitnah fertiggestellt.

Zu berücksichtigen ist, dass an jedem einzelnen Standort mittelgroße bis große eigenständige Unternehmensnetzwerke in Betrieb genommen werden. Die Baumaßnahme ist lediglich das Fundament für die Digitalisierung. Danach beginnt der Aufbau der professionellen Netzwerkinfrastruktur. Die IT-Komponenten und Netzwerkkonfigurationen müssen auf die Anforderungen der jeweiligen Schule abgestimmt werden, zumal die Gegebenheiten sehr heterogen sind und der Schulbetrieb parallel weiterläuft. Auch diese IT-administrativen, herausfordernden Arbeiten werden mit Hochdruck angegangen.

Ein ausführlicher Bericht zum Digitalpakt erfolgt in einer der nächsten Sitzungen.

gez.

Martina Soddemann
Beigeordnete

Verfügung / Unterschriften

Veröffentlichung

- Ja
 Nein, gesperrt bis einschließlich _____

Oberbürgermeister

Gesehen:

Stadtkämmerer

Stadtsyndikus

Amt/Eigenbetrieb:

Beigeordnete/r
Die Betriebsleitung
Gegenzeichen:

Beschlussausfertigungen sind zu übersenden an:

Amt/Eigenbetrieb:

Anzahl:
